



## **No hay garantías para hacer oposición política en Colombia: el Partido Verde Oxígeno le solicita medidas de seguridad al Gobierno Petro**

Hoy, 18 de noviembre de 2023, la Revista Semana le [informó](#) al país que, por falta de un esquema de seguridad acorde con su nivel de riesgo, la doctora Ingrid Betancourt Pulecio no ha podido regresar a Colombia.

Las pocas garantías otorgadas por la UNP y el Gobierno Petro a la doctora Betancourt, además de ser las medidas de seguridad más bajas de los últimos años, contrastan con el incremento de la violencia política en Colombia y el aumento en los mensajes de odio e intimidaciones a los que, por su rol en la oposición al Gobierno Petro, se ve expuesta nuestra Fundadora y Presidenta.

El PARTIDO VERDE OXÍGENO le hace un llamado al Gobierno Nacional para que incremente las medidas de seguridad de la doctora Betancourt y les brinde, a ella y todos los voceros de la oposición política, garantías serias para participar en el ejercicio democrático en Colombia. Asimismo, reiteramos nuestro llamado a la UNP para que atienda a las solicitudes que, desde el mes de agosto, se han realizado con el propósito de que se implemente un esquema de seguridad acorde con los antecedentes y nivel de riesgo de nuestra Fundadora.

Agradecemos el respaldo recibido por los más de 400 mil ciudadanos que votaron por nuestros candidatos en las pasadas elecciones territoriales y ratificamos nuestro incansable compromiso de oxigenar la política en Colombia.

**DIRECCIÓN NACIONAL Y SECRETARÍA GENERAL  
PARTIDO VERDE OXÍGENO**